

Kurzbericht zur Sitzung des Gemeinderates vom 18.12.2020 in Dotternhausen

Tagesordnungspunkt 1:

Beschaffung eines Feuerwehrfahrzeugs HLF20 inkl. Beladung

Die Gesamtbeschaffungsmaßnahme für das Hilfeleistungslöschgruppenfahrzeug HLF 20 wurde wie folgt vergeben:

Los 1:	Fahrgestell Mercedes mit Lentner-Aufbau an die Firma Josef Lentner GmbH in 85664 Hohenlinden.	363.377,05 EUR
Los 2:	Feuerwehrtechnische Beladung an die Firma Barth in 70736 Fellbach	118.634,08 EUR
Los 3	Hydraulische Rettungsgeräte als Beladung an die Firma Brandschutz und Rettungsdienst Mödl GmbH in 93349 Mindelstetten	47.210,87 EUR
Gesamtpreis inkl. 19 % MwSt.		529.622,00 EUR

Tagesordnungspunkt 2

Bebauungsplan Steinacker 3. Änderung

Der Gemeinderat beschloss die 3. Änderung des Bebauungsplan Steinacker als Satzung.

Tagesordnungspunkt 3

Die Absichtserklärung (Letter of Intent) zur Gründung eines gemeinsamen Gutachterausschusses im Mittelbereich Balingen.

Die Verwaltung wurde beauftragt, mit den Städten Balingen, Geislingen und Rosenfeld, sowie mit dem Gemeindeverwaltungsverband Oberes Schlichemtal Gespräche zu führen mit dem Ziel, einen gemeinsamen Gutachterausschuss mit zentraler Geschäftsstelle bei der Stadt Balingen einzurichten.

Tagesordnungspunkt 4

Neugewählte Bürgermeisterin Marion Maier

Amtsverweser Alfons Kühlwein gab zunächst den Wahlprüfungsbescheid des Landratsamtes Zollernalbkreis bekannt. Danach hatte die Überprüfung der Wahlunterlagen keine die Gültigkeit der Wahl berührenden Beanstandungen ergeben. Die Wahl ist gültig. Die vom Gemeindevwahlausschuss auf Grund des Zahlenergebnisses getroffene Feststellung, dass bei der Wahl am 08.11.2020 die Bewerberin Marion Maier mehr als die Hälfte der gültigen Stimmen erhalten hat und somit zur Bürgermeisterin der Gemeinde Dotternhausen gewählt wurde, wurde bestätigt.

Der Amtsantritt von Bürgermeisterin Marion Maier wird am 01.01.2021 sein.

Der Gemeinderat beschloss, Frau Bürgermeisterin Marion Maier ab 01.01.2021 nach A 15 zu besolden.

In Offener Wahl wurde der erste Stellvertretende Bürgermeister, Herr Wolfgang Wochner, vom Gemeinderat gewählt, die Vereidigung und Verpflichtung der neuen Bürgermeisterin Frau Marion Maier vorzunehmen. Angedacht ist – sofern es die Corona Bedingungen erlauben, Frau Marion Maier in der Sitzung am 20.01.2021 öffentlich zu vereidigen und zu verpflichten.

Tagesordnungspunkt 5

Förderantrag des Liederkranzes Dotternhausen auf Bezuschussung zur Anschaffung eines E-Pianos

Gemäß den Förderrichtlinien der Gemeinde erhält der Liederkranz Dotternhausen einen Zuschuss über 25% der Kosten zur Anschaffung eines E-Pianos. Der Zuschuss beträgt ca. 500,00 EUR.

Tagesordnungspunkt 6

Nahwärmeversorgung Dotternhausen

Im Zusammenhang mit der Übertragung der Betriebsführerschaft für die Nahwärmeversorgung Dotternhausen an die Firma Schäfer wurde aus der Einwohnerschaft die Sorge geäußert, wie es mit der Nahwärmeversorgung in der Gemeinde weitergeht. Dazu teilte Herr Amtsverweser Alfons Kühlwein mit, dass die Versorgungsverträge mit den Kunden, also mit den Bürgerinnen und Bürgern, noch bis Ende 2023 laufen. Der Vertrag mit der Firma ECB als Wärmelieferant hat eine Laufzeit bis zum 31.12.2028. Die Firma ECB möchte gerne über das Jahr 2028 hinaus an die Gemeinde weiter Wärme liefern nach aktueller Aussage der Geschäftsleitung.

Tagesordnungspunkt 7

Verlängerung des Vertrages zwischen der Gemeinde Dotternhausen und dem Diasporahaus Bietenhausen über die Durchführung der gemeinwesenorientierten Jugendarbeit in der Gemeinde

Die Gemeinde Dotternhausen hatte im Jahre 2001 mit dem Diasporahaus Bietenhausen einen Vertrag zur Durchführung der gemeinwesenorientierten Jugendarbeit abgeschlossen.

Der Gemeinderat beschloss, diesen Vertrag erneut um ein Jahr zu verlängern bis zum 31.12.2021. Das Diasporahaus Bietenhausen soll im kommenden Jahr den in diesem Jahr ausgefallenen Bericht an den Gemeinderat nachholen. Auch soll geprüft werden, ob eventuell andere Schwerpunkte in der Jugendarbeit zu setzen sind.

Tagesordnungspunkt 8

Vorbereitung zur Landtagswahl am 14.03.2021

Der Gemeinderat fasst folgende Beschlüsse:

1. Die Gemeinde bildet für die Landtagswahl am 14.03.2021 einen Wahlbezirk
2. Das Wahllokal wird, wie bereits bei der Bürgermeisterwahl, im Foyer des Rathauses eingerichtet
3. Neben dem allgemeinen Wahlbezirk wird ein Briefwahlbezirk gebildet
4. Die Vorsitzende wird mit der weiteren Organisation beauftragt

Tagesordnungspunkt 9

Bausachen

Der Gemeinderat stimmte der Errichtung eines Gerätehauses mit Holzlager und Freisitz auf dem Flurstück Nr. 793/1 zu.

Tagesordnungspunkt 10

Bekanntgaben nicht öffentlich gefasster Beschlüsse

Amtsverweser Alfons Kühlwein gab folgende Gemeinderatsbeschlüsse bekannt:

1. Der Kauf einer Lagerhalle für die Unterbringung des gemeindlichen Bauhofes wurde vom Gemeinderat abgelehnt.
2. Ebenfalls abgelehnt wurde ein Grunderwerbsantrag zur Abrundung von Wohnbaugrundstücken
3. Der Kauf eines Waldgrundstückes wurde vom Gemeinderat in der vergangenen Gemeinderatssitzung beschlossen
4. Der öffentlichen Gemeinderatssitzung war bereits um 17 Uhr eine nichtöffentliche Sitzung vorausgegangen. In dieser Sitzung wurde Frau Heike Hirt zur neuen Hauptamtsleiterin gewählt. Frau Hirt arbeitet derzeit noch beim Landratsamt Zollernalbkreis in Balingen.

Tagesordnungspunkt 11

Bekanntgaben und Verschiedenes

Breitbandförderung

Mit dem Schreiben vom 14.11.2020 hat die Gemeinde einen Förderbescheid vom Land Baden-Württemberg erhalten für den Aufbau eines Backbone Netzes im Bereich der Haupt- und Schloßstraße. Die Zuwendungshöhe beträgt 53.040,00 EUR.

Radweg entlang der B27

Der technische Ausschuss der Stadt Balingen hat zwischenzeitlich seine Bedenken zurückgestellt und der Umsetzung der Baumaßnahme auch auf städtischen Flächen zugestimmt. Zwischenzeitlich trägt der Bund die vollständige Finanzierung des Rad- und Wirtschaftsweges zwischen Erzingen und Dotternhausen. Der Gemeinderat zeigte sich sehr erfreut über diese Entwicklung.

Amtsverweser Alfons Kühlwein zog am Ende der Sitzung Bilanz seiner Zeit in Dotternhausen. Diese war sehr fordernd und aufwendig sowie auch zeitintensiv. So fanden z. Bsp. allein im Monat Juli vier Gemeinderatssitzungen statt. Die beherrschenden Themen waren die Vertragsverhandlungen mit der Firma Holcim, die Corona Pandemie, die vielfachen Personalwechsel auf dem Rathaus und zuletzt die Bürgermeisterwahl. Einige Themen / Aufgaben konnten abgeschlossen und gleichzeitig Neue angestoßen werden.

Er danke der Presse für die positive Begleitung des kommunalen Geschehens. Er wünschte den Mitgliedern des Gemeinderats und der gesamten Bevölkerung gesegnete Weihnachten, im neuen Jahr ein Ende der Pandemie und eine friedvolle Zeit.

Der erste stellvertretende Bürgermeister, Herr Wolfgang Wochner, dankte allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Gemeinde mit Amtsverweser Alfons Kühlwein an der Spitze für die geleistete Arbeit und wünscht allen ebenfalls ein schönes Weihnachtsfest und alles Gute für das neue Jahr.